

Oficina de Asuntos Internacionales resalta la importancia de la internacionalización en el marco de su 45 aniversario

La Oaice nació el 7 de julio de 1975 como parte de las reformas desprendidas del Tercer Congreso Universitario.

10 JUL 2020

Vida UCR



Esta es solo la primera actividad con motivo del 45 aniversario de la oficina, pues en los próximos meses habrán más.

Con motivo del 45 aniversario de su creación la <u>Oficina de Asuntos Internacionales y</u> <u>Cooperación Externa (Oaice)</u> de la Universidad de Costa Rica (UCR) presentó la conferencia: "Educación internacional: el camino estratégico para la esperanza" con el fin de resaltar la importancia y el alcance internacional de su labor.

La charla contó con la participación de Adria Baker, directora ejecutiva de la Oficina de Intercambio de la Universidad Rice en Houston, Texas; Óscar Andrey Herrera Sancho, ex becario y docente de la Escuela de Física quien actualmente es profesor invitado en la Universidad de Stuttgart, Alemania; y el estudiante de la Escuela de Química, Reyner Vargas Gamboa quien realizará sus estudios doctorales en la Universidad Rice.

La conversación fue moderada por Leonora de Lemos Medina, directora de la Oaice y por Yorleni Aguilar Castillo, subdirectora de la oficina.

La Dra. Baker expuso sobre la evolución en el campo de la educación internacional y también sobre la importancia de las colaboraciones entre la Universidad de Rice y la UCR.

Baker, que además completó parte de su trabajo de postgrado en la UCR, también comentó que los estudiantes que acceden a programas de educación internacional tienen una experiencia significativa y poseen un valor agregado en investigación y liderazgo.

Por su parte Herrera y Vargas compartieron sus experiencias como estudiantes en el exterior y rescataron valores como la humildad, la tolerancia y el ser uno mismo para afrontar su proceso de adaptación.

"En la UCR por dicha tenemos estas opciones de movilidad estudiantil, hay convenios con universidades en todo el mundo hay becas. La movilidad (estudiantil) es todo lo que me ha abierto las puertas hasta ahora", dijo el doctorando Reyner Vargas Gamboa.

Óscar Andrey Herrera Sancho agregó que la educación internacional "lo exponen a uno a otro tipo de ambiente, a otro tipo de idioma y a otro tipo de cultura, por eso los intercambios que uno tiene son increíbles".

Durante el mes de julio, la Oaice realizará una serie de actividades con personas exdirectoras de la Oaice, personal académico exbecario, personal académico becado en el exterior y estudiantes de intercambio. También, actividades con cooperantes, voluntarios de agencias de cooperación y oficinas de relaciones internacionales del Conare, todo esto como parte de la celebración de su aniversario.

La conferencia completa está disponible aquí.

<u>David Esteban Chacón León</u>
Asistente de Prensa, Oficina de Divulgación e Información david.chaconleon@ucr.ac.cr

Etiquetas: oaice, 45 aniversario, internacionalizacion.